

LE PREMIER TOURNOI 3 BANDES N1 POUR PHILIPPE ANSEL

Ce dimanche 21 octobre se déroulait le Tournoi N° 1 du Ranking au jeu de 3 bandes Nationale 1. Seuls, 3 Calaisiens étaient qualifiés pour cette compétition sur table Grand Format. Ce fut donc une poule unique qui déterminait le classement et l'attribution des points de Ranking entre Philippe Ansel, Dominique Verhaghe et Claude Saint-Georges. Philippe dominait les débats en battant Claude 30 à 16 en 31 reprises ! puis, Dominique 30 à 24 en 44 ; il réalisait une Moyenne Générale de 0.800 ; il empochait les 12 points du Ranking ; Dominique prenait le 2^{ème} place en s'imposant 30 à 13 en 50 reprises devant Claude. Le deuxième tournoi se déroulera également à Calypso le 1^{er} décembre.

Premier tournoi 3 Bandes à Cucq en Nationale 3

Belle compétition organisée par nos amis Cucquois. 13 compétiteurs en lice, mais 1 seul Calaisien, Damien Renaux qui a fort bien défendu ses chances en remportant sa poule avec 2 victoires et une moyenne de 0.533 ; qualifié pour les ¼ de finales, il perd pour un seul point (19 à 20) face à Broutier de Cucq. Il termine, néanmoins, à la 6^{ème} place avec la 2^{ème} meilleure moyenne générale et marque 6 pts de Ranking. Les 3 premiers de ce tournoi sont : Blondeel Firmin, Montador Ludovic et Montador Christophe, de Wimille.

Michel Logez remporte le 1^{er} tournoi 3 Bandes Régionale 2 à Wimille

Pour sa 2^{ème} saison en compétition officielle, l'ami Michel termine 1^{er} du tournoi Ranking 3 Bandes R2. 7 joueurs s'affrontaient, et Michel marque 12 points de Ranking ; sa moyenne l'oblige à être surclassé. Un bravo à un des « ouvriers » véritables de notre Académie Calaisienne

Premier Tour aux jeux de séries par équipes en 3^{ème} Division

Trois équipes qualifiées pour disputer cette compétition aux jeux de séries : 1 joueur en libre 150 points, 1 joueur au cadre 100 points et le 3^{ème} à la bande 80 points ; compétition très appréciée pour la diversité des modes de jeux et le niveau des compétiteurs.

Les équipes en présence ce dimanche à Calais : Billy-Montigny, Ronchin et Calais. Il y aura 3 rencontres pour classer ces équipes : à Calais, Ronchin, Billy-Montigny. L'équipe Calaisienne était formée de Sauvage à la libre, Brazy au Cadre et Bécourt à la bande.

Calais bat Ronchin 4 points à 2 avec une superbe victoire de Dominique Sauvage 150 points en 5 reprises et série de 53 !! et de Alain Bécourt à la bande ; courte défaite de Brazy au cadre 89 à 100. Ronchin prend le meilleur sur Billy-Montigny par 4 à 2 ; enfin Billy-Montigny l'emporte face à Calais par 4 points à 2 ; Bécourt gagnant son 2^{ème} match, mais, Sauvage perdant contre Carlos Martins « le renard des tables de Billard », et notre Président Alain cédant honorablement 83 à 100 au cadre.

Bilan de cette belle compétition : les 3 clubs sont à égalité 6 points partout. Les 2 prochains tours à Ronchin et Billy-Montigny seront décisifs.

Rendez-vous à Calypso le 28 octobre pour le 3 bandes Nationale 2